

OGV würdigt Gründungsmitglied Thiem

JUBILÄUM Gartler feierten ihr 50-jähriges Bestehen.

OBERTRAUBLING. Bei der Jubiläumsveranstaltung des OGV zeichneten die Vorsitzenden Günter Spörl und Reinhard Kellner das einzige noch lebende Gründungsmitglied Werner Thiem mit einem extra angefertigten OGV-Bierkrügl aus.

Eingeleitet wurde die 50-Jahrfeier mit dem Gottesdienst in der Kirche, zelebriert von Pfarrer Bernd Philipp, musikalisch umrahmt von Irene Kurz an der Orgel. Das Jubelfest fand seine Fortsetzung am OGV-Gelände.

Landrat Herbert Mirbeth betonte, dass der Verein jetzt 22 Mal mehr Mitglieder habe als bei der Gründung. Der OGV habe Großartiges geleistet und betreibe eine tolle Jugendarbeit. Kreisvorsitzender Karl Pröpstl erinnerte an die vielfältigen Aufgaben der Gartenbauvereine bei der Landschaftspflege und der Ortsverschönerung. Er lobte den Jubelverein für die Arbeit und den Einsatz, mit dem man „die Heimat schöner und liebenswerter mache“. Mit dem Bau des eigenen Vereinshei-



Die Sieger im Blumenschmuckwettbewerb mit Kreisvorsitzendem Karl Pröpstl (3. von links) und OGV-Vorsitzendem Günter Spörl (3. von rechts) Fotos: Matok

mes habe der OGV ein Standbein für die Allgemeinheit geschaffen. Stolz könne man auf die über 40-köpfige Kindergruppe sein, die genau vor einem Jahr am 14. September 2007 ins Leben gerufen wurde. Dank galt den Ehrenmitgliedern Werner Thiem, Wenz Schollerer und Gertrud Meding für ihre langjährige Tätigkeit in der Vorstandschaft.

Bürgermeister Alfons Lang stellte fest, das die OGV-Mitglieder mit Her-

zen ihre Gärten, ihre Dörfer und somit ihre Heimat gestalten. Lang hob den Bau des Vereinsheims, ein Gemeinschaftswerk der früheren Vorsitzenden Wenz Schollerer und Josef Spörl, hervor.

Der Jubiläumsbaum, eine Linde, wird erst am Gründungstag, am 29. Oktober, gepflanzt. Kaum mehr erwarten konnten die „Frechen Früchtchen“ die Inbetriebnahme des im Juli erbauten Lehmofens. Unter Anleitung der



Günter Spörl (rechts) gratuliert Gründungsmitglied Werner Thiem.

Jugendbetreuerinnen Ulrike Humps, Katrin Sußebach, Sandra Weber und Ulrike Weigl kneten die Kinder den Hefeteig für Pizzas und Flammbröte.

Blumen erhielten die Preisträger im Gestaltungswettbewerb Haus/Garten/Blume, Wohn/Nutzgarten und Fassadenbegrünung: Mathilde Schober und Cäcilie Kellner, Rosemarie Frohschammer, Hedwig Kratochwil und Albert Bauer, sowie Xaver und Franziska Allmeier. (lok)